

Ihr neuer Kaminfegermeister

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden der Gemeinden Aegerten, Bütigen, Diessbach, Dotzigen, Orpund, Scheuren, Schwadernau und Studen. Durch die Pensionierung von Herrn Hans Fischer wurde ich per 01.08.2015 für Ihre Gemeinde als verantwortlicher Kreis-Kaminfegermeister gewählt.

Mein Name ist Hans-Ulrich Messerli, bin 54 Jahre alt und wohnhaft in der Gemeinde Schüpfen. Verheiratet bin ich mit Josiane Messerli. Gemeinsam haben wir zwei erwachsene Söhne. Aufgewachsen bin ich in der Gemeinde Studen. Während meiner Gesellenjahre erweiterte ich meine Kompetenz und Fachwissen. 1988 absolvierte ich erfolgreich die Meisterprüfung. 1989 war ich in den Gemeinden Schüpfen, Rapperswil und Grossaffoltern als Meisterschüler tätig. 1995 wurde ich zum Kreis-Kaminfegermeister dieser Gemeinden gewählt. Nach Kreisarrondierungen, kamen die Gemeinden Wengi, Ruppoldsried, Scheunen, Bangerten, Iffwil und Zuzwil dazu. Durch stetige Aus- und Weiterbildungen, sind ich und mein Kaminfegerteam, kompetente und zuverlässige Fachleute für die Reinigung, Betreuung und Beratung Ihrer Feuerungsanlagen.

Mein Kaminfegerteam und ich, freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit.



Hans-Ulrich Messerli



Josiane Messerli



Jan Messerli



Sascha Stämpfli



Daniela Möri



Anja Burgunder



Kilian Hirter

